

Sur proposition de M. l'échevin L.-A. LAPOINTE, appuyé par M. l'échevin ROBINSON, il est

Résolu: Que soit abrogée la résolution adoptée par le Conseil, le 21 mars dernier, par laquelle a été adopté un rapport du Bureau des Commissaires recommandant de faire des offres réelles à M. J. Adonis Bleau au montant de \$400, savoir \$372.35 pour dette et \$27.65 pour frais payables à MM. Pelissier, Wilson & St-Pierre.

16.—M. l'échevin MONAHAN, appuyé par M. l'échevin N. LAPOINTE,

Propose: Que la "Montreal Street Ry Co." soit requise d'établir une nouvelle route à partir de la rue Wellington, en passant par la rue Butler, sous la ligne du Grand Tronc, longeant la rue d'Argenson jusqu'à la rue Saint-Patrice, sur le pont de l'avenue Atwater, le long de l'avenue Atwater jusqu'à la rue Sainte-Catherine.

Ladite proposition est renvoyée à la Commission Spéciale de Législation pour examen et rapport.

17.—Sur proposition de M. l'échevin TETREAU, appuyé par M. l'échevin BOYD, il est

Résolu: Que, tout en maintenant la défense faite aux chefs de département de ne donner d'interviews dans lesquelles l'administration municipale est prise à partie et critiquée, les membres du Bureau des Commissaires soient priés de ne pas empêcher les employés municipaux de communiquer aux reporters les nouvelles qui peuvent intéresser le public.

18.—Sur proposition de M. l'échevin TETREAU, appuyé par M. l'échevin O'CONNELL, il est

Résolu: Que MM. les échevins Gauvin et N. Lapointe soient nommés pour faire partie de la délégation à Québec en rapport avec les amendements à la Charte, leurs dépenses devant être payées à même le montant voté pour les délégations.

19.—Sur proposition de M. l'échevin BRODEUR, appuyé par M. l'échevin DANDURAND, il est

Résolu: Que la délégation nommée pour surveiller les amendements à la Charte soit accompagnée par le Bureau des Commissaires afin de concilier les pouvoirs du Conseil avec ceux du Bureau des Commissaires.

ACTE.

20.—Quittance de la Cité de Montréal à J.-B. Désautels. Sur proposition de M. l'échevin L.-A. LAPOINTE, appuyé par M. l'échevin LETOURNEAU, il est

Résolu: Que ledit acte soit approuvé et que Son Honneur le Maire et le greffier de la Cité soient autorisés à le signer au nom de la Ville.

AVIS DE MOTION.

21.—De M. l'échevin Turcot, à l'effet de changer le nom de la rue Bernard.

RAPPORTS.

22.—Du Bureau des Commissaires, au sujet de l'internement dans les asiles, etc.

23.—Du Bureau des Commissaires, au sujet de l'expropriation de la rue Elizabeth.

24.—Du Bureau des Commissaires, pour adjuger à M. J. Viau le contrat des réparations à la salle du Conseil.

25.—Du Bureau des Commissaires, pour régler la réclamation de la Compagnie "Heney Carriage & Harness".

26.—Du Bureau des Commissaires, pour régler la réclamation de M. Aza Filiatrault.

27.—Du Bureau des Commissaires, pour régler certaines réclamations au montant de \$507.55.

28.—Du Bureau des Commissaires, pour opérer le virement d'un montant de \$600 *re* Parc Mont-Royal.

29.—Du Bureau des Commissaires, au sujet de l'installation de sept lumières à arc sur le Champ de Mars.

30.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet de payer une indemnité de \$1,000 à la veuve de Pierre Prévost.

31.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet de payer une indemnité de \$1,000 à la veuve de Wm. O. McCrobie.

32.—Du Bureau des Commissaires, concernant le transfert de certains inspecteurs.

33.—Du Bureau des Commissaires, *re* pose de conduites principales dans les rues DeFleurimont et Huntley.

34.—Du Bureau des Commissaires, pour poser une conduite maîtresse dans la rue Gilford.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. ROBINSON, it was

Resolved: That the resolution adopted by Council on the 21st March last, whereby a report of the Board of Commissioners was adopted recommending that a legal tender be made to Mr. J. Adonis Bleau to the amount of \$400, viz.: \$372.35 as a debt and \$27.65 as costs payable to Messrs. Pelissier, Wilson & St-Pierre, be repealed.

16.—Ald. MONAHAN moved, seconded by Ald. N. LAPOINTE,

That the Montreal Street Ry. Co. be requested to establish a new route from Wellington street, via Butler street under the Grand Trunk Ry. Co.'s tracks, along D'Argenson street to St. Patrick street over the Atwater Avenue bridge, along Atwater Avenue to St. Catherine st.

Said motion was referred to the Special Committee on Legislation for examination and report.

17.—On motion of Ald. TETREAU, seconded by Ald. BOYD, it was

Resolved: That, while maintaining the order given to the heads of departments not to give any interviews in which the municipal administration is criticized, the members of the Board of Commissioners be requested not to prevent the civic employes from communicating to the reporters such news as may be of interest to the public.

18.—On motion of Ald. TETREAU, seconded by Ald. O'CONNELL, it was

Resolved: That Ald. Gauvin and N. Lapointe be appointed to form part of the delegation to Quebec in connection with the amendments to the Charter, their expenses to be paid by the City ex the amount voted for delegations.

19.—On motion of Ald. BRODEUR, seconded by Ald. DANDURAND, it was

Resolved: That the delegation appointed to look after the amendments to the Charter be accompanied by the Board of Commissioners in order to harmonize the powers of the Council and of the said Board of Commissioners.

DEED.

20.—Quittance by the City of Montreal to J. B. Desautels. On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. LETOURNEAU, it was

Resolved: That said deed be approved of and that His Worship the Mayor and the City Clerk be authorized to sign the same on behalf of the City.

NOTICE OF MOTION.

21.—By Ald. Turcot to change the name of Bernard st.

REPORTS.

22.—From Board of Commissioners concerning commitments to the asylums, etc.

23.—From Board of Commissioners concerning the expropriation of Elizabeth street.

24.—From Board of Commissioners to award the contract for repairs to the Council Chamber to Mr. J. Viau.

25.—From Board of Commissioners to settle the claim of the Heney Carriage and Harness Co.

26.—From Board of Commissioners to settle the claim of Mr Aza Filiatrault.

27.—From Board of Commissioners to settle certain claims amounting to \$507.55.

28.—From Board of Commissioners to vary \$600 *re* Mount Royal Park.

29.—From Board of Commissioners anent the installation of seven arc lamps on Champ de Mars.

30.—From Board of Commissioners to pay an indemnity of \$1,000 to the widow of Pierre Prévost.

31.—From Board of Commissioners to pay an indemnity of \$1,000 to the widow of Wm. O. McCrobie.

32.—From Board of Commissioners concerning the transfer of certain inspectors.

33.—From Board of Commissioners, *re* laying of water main in DeFleurimont and Huntley streets.

34.—From Board of Commissioners, to lay water main in Gilford street.